



Kirche ade – was nun?

Gesprächsangebot für Menschen
die sich aus der Kirche verabschiedet haben

Montags 19:00 – 20:30
Termine einzeln buchbar:
09.05.2022, 23.05.2022

Gemeindesaal St. Stephan Großheppach
Großmultenstr. 31, Weinstadt

Anmeldung unter www.keb-rem-murr.de
oder unter keb.rem-murr@drs.de, Tel. 07151/ 959 67 21.



Katholische Erwachsenenbildung
Rems-Murr e. V.
www.keb-rem-murr.de

Kirche ade! Was nun?

Obwohl sie Ihnen viel bedeutet hat, haben Sie Ihrer Kirche den Rücken gekehrt oder spielen mit dem Gedanken!

Entwicklungen schmerzten, Ihre Werte wurden verletzt, Sie finden dort keine Heimat mehr, haben den Eindruck, dass Sie die Kirche in Ihrem Glauben eher hindert als fördert. Das schmerzt.

Wohin mit Schmerz, Wut und Trauer, mit dem Gefühl der Heimatlosigkeit und der Sehnsucht, Ihrem Glauben Ausdruck zu geben und Ihre Spiritualität zu leben?

Was können Sie bewahren, was müssen Sie loslassen?
Wo geht es für Sie weiter?

Mit dem Angebot einer Art "Trauergruppe für Kirchenaustritte" möchten wir einen Ort bieten, an dem man sich aussprechen, austauschen und trauern kann. Aber auch einen Ort, an dem man gemeinsam auf dem Weg vorangeht, um neue Perspektiven für sich zu entwickeln.

Gemeinsam in einer Gruppe mit Gleichbetroffenen und unter der Begleitung der Traumatherapeutin und systemischen Beraterin Gabriele von Butler laden wir Sie ein, sich auf den Weg zu machen und für sich einen guten Verarbeitungs- und Trauerprozess anzustoßen.